## Ein berührender Abend voller Gefühl und Humor

Der Kulturring Neckartenzlingen präsentierte in seiner Großen Reihe zum Saisonabschluss die "Udo-Jürgens-Story".



NECKARTENZLINGEN. Viel Jubel, Bravos und Standing Ovations gab es am Dienstag in der Melchior-Festhalle für die Saisonabschlussveranstaltung der Großen Reihe des Kulturrings Neckartenzlingen. Die Schauspielerin Gabriela Benesch und der Sänger und Pianist Alex Parker präsentierten unter der Regie von Erich Furrer Erinnerungen an den großen Musiker, Entertainer und Komponisten Udo Jürgens und würdigten damit sein Lebenswerk. Viele seiner größten Hits wie zum Beispiel "Liebe ohne Leiden", "Merci Chérie", "Was ich dir sagen will", "Aber bitte mit Sahne", "Mit 66 Jahren", "Ich war noch niemals in New York" wurden gesungen und gespielt und dazu gab es viele großartige Geschichten aus den persönlichen Aufzeichnungen des unvergessenen Künstlers.

Benesch und Parker ergänzten einander in perfekter Weise und schickten ihr Publikum mit Texten und Melodien auf eine Zeitreise durch das Leben dieses Ausnahmekünstlers. Eine Reise, die sich – beginnend in seiner Jugend bis ins hohe Alter – über sieben Jahrzehnte hinweg erstreckte. So waren unter anderem auch seine Begegnungen in jungen Jahren mit Frank Sinatra und Chat Baker sowie seine Zeit als Jazzmusiker in Amerika Teil der mit viel Herzblut, Humor und Esprit dargestellten Lebensstationen.

Auch wenn die gewohnte Bewirtung der Gäste erst mit der nächsten Veranstaltung wieder aufgenommen wird, schaffte es Alex Parker mühelos mit dem Song "Griechischer Wein", dessen Entstehung übrigens auf einen Sommerurlaub von Udo Jürgens auf Rhodos im Jahre 1973 zurückgeht, ein mitschunkelndes und mitsingendes Publikum mehr als nur darüber hinwegzutrösten. Hierzu lieferte er, wie zu zahlreichen anderen Episoden, das passende Lied.

Die Kombination aus sorgsam ausgesuchten Geschichten und Anekdoten, gepaart mit der fantastisch vorgetragenen Musik zog ein begeistertes Publikum völlig in seinen Bann. Das Kulturring-Publikum erlebte einen mitreißenden, spannenden und zugleich berührenden Abend. Ein glänzender Saison-Abschluss, voller Gefühl, Humor und zahlreicher Zugaben, der die Theaterbesucher von Anfang bis Ende rundum begeistert hat. wos